

Guerrero: Homologación de remuneración es justo reconocimiento a catedráticos (10 – 09- 05)

El presidente de PERU AHORA, Luis Guerrero Figueroa quien no oculta su permanente preocupación por la dignidad del catedrático, mostró una vez más su solidaridad con los catedráticos de las diferentes universidades públicas del país, quienes se encontraban en huelga de hambre hace unos días en el campus de universitario de la San Marcos y apoyó para que puedan ser escuchados por la mesa directiva del Congreso y las diferentes bancadas.

Momentos antes de emitir su voto a favor de la restitución de homologación a los catedráticos, el congresista Guerrero Figueroa, dijo que el Congreso Nacional lo único que está haciendo es restituir un derecho que hace 23 años alcanzaron en el Parlamento. “Por eso hoy –les digo- a nuestros profesores universitarios que ayer nos formaron en las aulas universitarias, simplemente es un reconocimiento y una conquista de ellos y no de este Parlamento”, refirió.

Asimismo, manifestó que la restitución del suspendido derecho de homologación de las remuneraciones a los catedráticos de las universidades públicas, es un justo reconocimiento del Congreso a los docentes porque verdaderamente producen la ciencia y la tecnología en su real dimensión.

Durante su alocución en el pleno, el Guerrero, dijo que cada día la Universidad Peruana está siendo golpeada y lógicamente necesita con urgencia ser correctamente tratada. “No quiero menospreciar a la universidad privada, pero la universidad pública es la que se dedica realmente a la ciencia y la tecnología en todos los campos”, añadió.

“El Parlamento está aplicando en forma justa y correcta los derechos que tienen los trabajadores universitarios y particularmente los docentes, así como también los reclamos justos de otros trabajadores del sector público”, puntualizó.